

# 就任式に沖縄知事は招待せず

## 台湾・賴清徳新總統の日本觀

五月二十日、台湾で民進党の賴清徳氏が、民主化以降、五人目となる總統に就任した。

その十日ほど前、賴氏は、日本からの来客に対し、親交があった故安倍晋三元首相の発言を引用して、「台湾有事は日本有事、日本有事も台湾有事だ」として、安全保障面でも日台は運命共同体であることを強調した。

中国はこの賴氏談話への不満を表明した。

「民進党当局が撤き散らすこの種の論調は『日本に媚びて台湾を売り渡す』ロジ



元医師の賴清徳總統

「台湾有事」を左右する政権の発足だけに各国の賴氏への注目度も高く、就任式には五百名を超える外国の指導者や議員が訪れた。日本からは、日華議員懇談会（古屋圭司会長）の三十一名の国会議員からなる「空前の規模」（台湾メディア）の議員団が出席した。また安倍昭恵氏も招待され、蔡英文氏との晩餐会に出席するなど、台湾十九日には八年の任期を終え退任する蔡英文氏との晩餐会に出席するなど、台湾の十八名の国会議員からなる

「空前の規模」（台湾メディア）の議員団が出席した。また安倍昭恵氏も招待され、蔡英文氏との晩餐会に出席するなど、台湾の十八名の国会議員からなる

「空前の規模」（台湾メディア）の議員団が出席した。また安倍昭恵氏も招待され、蔡英文氏との晩餐会に出席するなど、台湾の十八名の国会議員からなる

「空前の規模」（台湾メディア）の議員団が出席した。また安倍昭恵氏も招待され、蔡英文氏との晩餐会に出席するなど、台湾の十八名の国会議員からなる

側も歓待ムードだ。

蔡氏は退任前に、ある日本人に異例の叙勲を行つて

いる。昨年末中国大使を退官し民間人となった垂秀夫

た際に同ホテルを視察。福井県営球場からは車で五十分ほどと遠いのに加え、宿泊費も予算オーバーでしたが、ホテル側が予算交渉に応じてくれたといいます。

そうした対応によほど感動したのか、普段は宿泊先の公表には後ろ向きな球団側も、試合後に珍しく『本当に

了したのはホテルかも。

「コーセー陣や球団幹部は離れての和室に宿泊しましたが、各部屋に露天風呂がついていた。阿部監督の部屋はホテルに一室しかないロイヤルスイートで、一泊十万円以上。専用の東屋で露天風呂を一人占めできる百四十平米の部屋でした。部屋のリビングから長い廊下を渡った先に東屋がある、宿の中でも別格の客室だったそうです」（球団関係者）

矢野謙次打撃コーチが

チームのベテラン・坂本勇人（35）も宿の公式Xに投稿された動画の中で、「むっちゃ美味しい」と満面の笑み。「プロ十八年間で数々の遠征をしたけど、今までで一番すごかった」と漏らした。

G軍団を虜にしたのは食事だけではない。

「コーセー陣や球団幹部は離れての和室に宿泊しましたが、各部屋に露天風呂がついていた。阿部監督の部屋はホテルに一室しかないロ

イヤルスイートで、一泊十

万円以上。専用の東屋で露天風呂を一人占めできる百四十平米の部屋でした。部屋のリビングから長い廊下を渡った先に東屋がある、宿の中でも別格の客室だったそうです」（球団関係者）

矢野謙次打撃コーチが

「帰りたくない、ずっとここにいたい」と漏らすなど、「一行はすっかり『骨抜き』になった。十五日の試合後には、ナインが日々に「ホテルに帰るのが楽しみ」と語ったという。

「去年、球団マネージャーが北陸シリーズの下見をし

タクだ。台湾独立派と外部勢力の干渉は台湾海峡の平和の最大の破壊要素である」（中国外交部）

日本からは、日華議員懇談会（古屋圭司会長）の三十一名の国会議員からなる「空前の規模」（台湾メディア）の議員団が出席した。また安倍昭恵氏も招待され、蔡英文氏との晩餐会に出席するなど、台湾の十八名の国会議員からなる

「空前の規模」（台湾メディア）の議員団が出席した。また安倍昭恵氏も招待され、蔡英文氏との晩餐会に出席するなど、台湾の十八名の国会議員からなる

「空前の規模」（台湾メディア）の議員団が出席した。また安倍昭恵氏も招待され、蔡英文氏との晩餐会に出席するなど、台湾の十八名の国会議員からなる

「空前の規模」（台湾メディア）の議員団が出席した。また安倍昭恵氏も招待され、蔡英文氏との晩餐会に出席するなど、台湾の十八名の国会議員からなる

「空前の規模」（台湾メディア）の議員団が出席した。また安倍昭恵氏も招待され、蔡英文氏との晩餐会に出席するなど、台湾の十八名の国会議員からなる

「空前の規模」（台湾メディア）の議員団が出席した。また安倍昭恵氏も招待され、蔡英文氏との晩餐会に出席するなど、台湾の十八名の国会議員からなる

## 芸能 西田ひかるはバブルに咲いた

五月十四日の「ぱかぽか」にタレントの西田ひかる（51）が出演。若い頃に「大御所芸能人」に口説かれたことを明かした。

「先輩の誘いを無下には断れない」と、事務所社長同席のもと会ったそう。若い頃の西田には芸能人だけでなく、バブルで景気のよかつた医者や実業家のファンも多く見合い話がひきもきらなかった」（放送記者）

西田は生後間もなく父親の赴任先のロスにわたり十歳まで現地で過ごした帰国子女。アメリカンスクールに通っていた十五歳の

時、航空会社のキャンギャルに起用された。

「ショートヘアにあどけなさの残る顔。公称Gカップの胸をビキニやハイレグに包んでグラビア界を席巻した。額装したお宝写真も飛ぶように売れた」（元グラビア誌編集者）

八八年にはミュージカル「小公子セディ」で主役を務めたほか、アイドルとして歌手デビューを果たした。

「当時は松田聖子が結婚を機に一線を離れていた頃で、次世代の中山美穂や齊藤由貴が台頭してきており、女性アイドルの世代交

代の過渡期だった。そこに殴り込みをかけたのが西田。帰国子女で現役上智大生とこれまでにならない特徴があり、人気を集めました。『紅白』にも四回出場している（音楽関係者）

女優業にも進出し、ドラマ「デパート！夏物語」は代表作になった。

九一年には「24時間テレビ」のチャリティーパーティー、九八年の長野五輪に向けたアンバサダーなど芸能人としての大役を射止めた。

「私物やグッズを販売する

チヤリティーパザーにも積極的だった。しかし西田といえども、八月十六日の誕生日。

大勢の人を招くバースデーパーティーが、芸能マスコミの季節の風物詩だった」（女性誌記者）

みの明るいキャラのまま三十歳を迎える年に三歳年上の貿易会社副社長と結婚。「友人の紹介で交際するうちに『一生のパートナーとして意識した』。お相手は関西出身で『面白い人』だとか」（芸能レポーター）

夫の仕事に合わせ米国へも度々渡航。その間に二児をもうけ、〇六年から兵庫県西宮市で生活している。

「『食育』をテーマにした家庭中心の生活ゆえ、テレビに出演するのは稀。今

年ぶりかしら」と笑う。夫婦仲は良好というから「きっと愛がある」のである。

順風満帆な芸能人人生においてつまずきも皆無。イメージを崩しかねないスキヤンダルもほんとんどなく、

アメリカ仕込

坂本もこの表情（ホテル公式Xより）

いるが、何が阿部監督の心をつかんだのか。

「十四日に富山でのナイターフト戦した巨人・阿部慎之助監督（45）が『勝因』として挙げて話題となつたのが、福井で宿泊したホテルだった。

「その宿泊先は、あわら温泉の『グランディア芳泉』。阿部監督は試合後に『きましたが、ホテル側はスタッフで約二時間かけてあわら市に移動。夕食は日付が変わった直前の夜遅くなつたのですが、ホテル側はスタッフ総出でピュッフェを貸し切りに。揚げたての天ぷらを用意し、その場で寿司を握つたり肉を焼くなどのおもてなしをしたそうですが、なしをしたそうですね」（スポーツ紙デスク）

「十四日に富山でのナイターフト戦した巨人・阿部慎之助監督（45）が『勝因』として挙げて話題となつたのが、